## FOUNDATION FOR EARLY CHILDHOOD EDUCATION, INC.

3450 E Sierra Madre Blvd, Pasadena, CA 91107

## REUNION POR TELECONFERENCIA DEL COMITÉ REGLAMENTARIO DE PADRES

## 11 de agosto de 2022 – 9:30 A.M.-12:00 P.M.

## **ACTA**

La reunión se llamó a orden a las 9:40 a.m.

Se pasó lista y se estableció quórum con 20 miembros disponibles a través de llamada por zoom.

Se leyó el acta de nuestra reunión del 14 de julio de 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres).

M/S/P Vera/Jiménez de que se aprobara el acta del 14 de julio de 2022 (Reunión del Comité Reglamentario de Padres) tal y como se leyó.

Nuestra presidenta llevo a cabo la reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Agradeció a todos por llamar a la reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy. Nos informó que el Comité Ejecutivo del P.C. se reunió el martes 2 de agosto de 2022 para revisar todos los documentos e informes para la reunión de hoy. Han formulado sus recomendaciones para todos los temas del programa de hoy y nos las presentarán para nuestra aprobación.

Nuestra Tesorera dio el informe. Informó de todos los gastos incurridos desde el 1 de julio de 2022 hasta el 1 de agosto de 2022.

Las delegadas al Concilio del Condado proporcionaron su informe para la reunión del 9 de agosto de 2022.

La Delegada a la Mesa de Directores no pudo presentar su informe en la Reunión del Comité Reglamentario de Padres de hoy, por lo tanto, la Supervisora del Envolvimiento de Padres proporcionó su informe para la reunión del 20 de julio de 2022.

Nuestra Directora presentó su informe. Ella nos informó que ahora estamos en pleno comienzo del año escolar del programa 2022-2023. El personal de Early Head Start ha regresado al trabajo y está haciendo su pre-servicio anual. Esta es una época del año en que los maestros reciben entrenamiento, reciben actualizaciones y se familiarizan con sus nuevos sitios. Actualmente estamos trabajando en la licencia de los tres nuevos sitios; Aldama, Lincoln Heights y Flores del Valle. Los sitios probablemente abrirán un poco más tarde que los otros sitios, posiblemente en septiembre. El Comité Reglamentario de Padres tiene muchas aprobaciones en la agenda de hoy. Esta es la época del año en la que tenemos que repasar y revisar las pólizas y procedimientos de la agencia, también revisarán el Manual del Empleado revisado para el año escolar del programa 2022-2023. Foundation también está trabajando para terminar los artículos del año pasado, esta es la época del año que llamamos "tiempo de cierre". El Departamento Fiscal está poniendo todos sus libros en orden y trabajando en el Ajuste Presupuestario Final, que se debe a LACOE en agosto. El Covid sigue muy presente, animamos a las familias y a sus hijos a vacunarse, ahora que son elegibles por edad. Todavía estamos siguiendo las prácticas de seguridad que son ordenadas por el Gobierno Federal. Continuará viendo prácticas de enmascaramiento en interiores para el Programa Head Start, así como otras prácticas de seguridad en el mejor interés de los niños, las familias y el personal al que servimos.

La Asistente de Directora no estaba disponible para proporcionar su informe, sin embargo, la Supervisora del Envolvimiento de Padres proporcionó su informe. Ella nos informó que no teníamos asistencia que reportar para el mes de julio porque las clases no estaban en sesión. Tuvimos 6 incidentes inusuales durante el mes de julio, que fueron todos casos de Covid entre el personal. La Supervisora del Envolvimiento de Padres también nos informó que los Asociados de Servicios Familiares continúan trabajando en el reclutamiento masivo para los sitios de Head Start. En este momento, estamos inscritos en un 90% en EHS Expansión, con dos niños pendientes de ingresar,

Aprobado el 8 de septiembre de 2022

estamos inscritos en un 77% en Early Head Start, 11 en espera para entrar, 3 que no pueden comenzar en Pico debido a la licencia y 4 que no pueden comenzar en Fountain debido a la licencia. Tenemos el 61% de la inscripción para Head Start, 267 niños aceptados, 174 niños pendientes. (31 de esos niños son de los nuevos sitios). Por último, se nos informó que Foundation organizará un evento de Vacunas con Salud Pública en el sitio de La Mirada el 19 de agosto de 2022.

Anuncios de Educación: La Asistente de Directora de Educación, la Señora Jocelyn Tucker, proporcionó su informe. Ella informó a los padres que los maestros de Early Head Start trabajaron muy duro para preparar las aulas para Open House, que tuvo lugar el 8 de agosto de 2022. El primer día completo oficial de clases tuvo lugar el martes 9 de agosto de 2022. Los maestros enviaron mensajes de texto y correos electrónicos a los padres para informarles sobre qué esperar el primer día de clases. Los maestros también recibieron entrenamiento en persona para prepararse para la apertura de las clases. El personal de otros departamentos de Foundation fueron invitados asistir a las aulas durante la primera semana de clase para proporcionar asistencia a los maestros. También se nos informó que Foundation ha estado realizando entrevistas de panel para llenar las vacantes de Educación.

Recibimos y revisamos el Informe de la Asistencia Diaria de Promedio para el mes de junio de 2022. La asistencia diaria de promedio para el mes de junio fue de 80.27% para Head Start, 64.68% para Early Head Start y 75% para Early Head Start Expansión. El informe de análisis de ADA fue enviado a LACOE para explicar la razón por que la asistencia estuvo debajo del promedio para el mes de junio.

Recibimos el reporte de la Solicitud de reembolso del Programa de alimentos para el cuidado de niños y adultos del programa para el mes de junio de 2022. El número total de comidas servidas para el mes de junio fue de 17,827. Hubo discusión.

Recibimos el Informe de Horas Voluntarios de Padres, el informe se incluyó con el informe fiscal.

No recibimos un calendario de reuniones de padres para el mes de agosto de 2022. Los niños de Head Start se encuentran actualmente en vacaciones de verano y los niños de Early Head Start tendrán sus orientaciones para padres durante la semana del 15 de agosto de 2022.

El Comité Reglamentario de Padres voto por tener la próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres por teleconferencia remota durante el período del 11 de agosto al 8 de septiembre de 2022, si existe un estado de emergencia que continúa afectando al Comité Reglamentario de Padres de Foundation para que no se reúna de manera segura en persona.

M/S/P Vera/Jiménez de que se aprobara tener la próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres a través de teleconferencia para el periodo del 11 de agosto al 8 de septiembre de 2022.

Recibimos y revisamos los cambios al Manual de Empleados.

M/S/P Gonzalez/Carias de que se recomendará la aprobación de los cambios al Manual de Empleados.

Recibimos y revisamos BAR/RAA 42-171 Financiamiento de subvenciones del Programa de Expansión de - la Educación Temprana Inclusiva (IEEEP) — Año 2.

M/S/P Vera/Sanchez de que se aprobará el financiamiento de la subvención BAR/RAA 42-171 Financiamiento de subvenciones del Programa de Expansión de - la Educación Temprana Inclusiva (IEEEP) – Año 2.

Recibimos y revisamos los Estatutos del Comité Reglamentario de Padres 2022-2023.

M/S/P Carias/Sanchez de que se aprobaran los Estatutos del Comité Reglamentario de Padres 2022-2023.

Recibimos y revisamos la Póliza y Procedimiento del Reembolso del Comité Reglamentario de Padres.

Aprobado el 8 de septiembre de 2022

M/S/P Carias/Sanchez de que se aprobara la Póliza y Procedimiento del Reembolso del Comité Reglamentario de Padres.

Recibimos y revisamos la Póliza y Procedimiento Disputas Internas/Procedimiento de Impasse.

M/S/P Carias/Sanchez de que se aprobara la Póliza y Procedimiento Disputas Internas/Procedimiento de Impasse.

Recibimos y revisamos la Póliza y Procedimiento de Toma de Decisiones Compartidas.

M/S/P Carias/Sanchez de que se aprobara la Toma de Decisiones Compartidas.

Recibimos y revisamos el plan para el uso de los fondos educacionales de los padres para el año 2022-2023.

M/S/P Carias/Sanchez de que se aprobara el plan para el uso de los fondos educacionales de los padres para el año 2022-2023.

Recibimos y revisamos el Informe Fiscal Mensual en la Cuenta de Head Start.

**Anuncios:** Se nos recordó que nuestra próxima reunión del Comité Reglamentario de Padres se llevará a cabo el 8 de septiembre de 2022.

La reunión se levantó a las 11:49 a.m.
Acta Levantada por,
Secretaria del P.C.